



Worlage-Nr. 1253/2013

Anfrage: Verkehr Rheinstraße

Mit der testweisen Einführung einer Tempo-30-Zone in der Rheinstraße soll der Verkehrslärm in der Zeit von 22.00 bis 6.00 Uhr reduziert werden beziehungsweise der Effekt dieser Maßnahme getestet werden.

Laut Anwohnern sind jedoch die Hauptlärmquellen auf dieser Straße der Schwerlastverkehr sowie in zunehmenden Maße Motorräder. Daher bitten wir die Beantwortung folgender Fragen:

- 1. In diversen Anträgen hat der Ortsbeirat Mainz-Altstadt darum gebeten, Schwerlastverkehr und Durchgangsverkehr auf der Rheinstraße nicht mehr zuzulassen. Wie ist der Verfahrensstand und warum ist diese Maßnahme nicht umgesetzt?
- An der Ecke Rheinstraße/Templerstraße befindet sich eine bei Motorradfahrern sehr beliebte Gaststätte. In den Abendstunden und am Wochenende sind oftmals dutzende Motorräder dort abgestellt. Bei An- und Abfahrt entsteht in der Regel durch diese Motorräder ein unbeschreiblich hoher Lärmpegel.
 - a. Liegt es in der Zuständigkeit der Stadt Mainz dort Kontrollen hinsichtlich illegaler Auspuffanlagen bei Motorrädern durchzuführen?
 - b. Wenn es nicht in der Zuständigkeit der Stadt Mainz liegt, hat die Verwaltung die Polizei in der Vergangenheit um solche Lärmkontrollen gebeten?
 - c. Wenn es in der Zuständigkeit der Stadt Mainz liegt, Lärmkontrollen durchzuführen beziehungsweise illegale Auspuffanlagen zu prüfen, hat die Verwaltung dafür das notwendige Know-how und die notwendige technische Ausstattung?
 - d. Ist in der Vergangenheit von der Stadtverwaltung oder der Polizei geprüft worden, ob in der Rheinstraße Motorräder mit illegalen Auspuffanlagen fahren?

gez. Simon Dietzen Sprecher CDU-Fraktion Ortsbeirat Mainz-Altstadt